

Opinan sobre decisión del TRICEL

## Reacciones ante marcha de elección de la FEC

El presidente de la Izquierda Unida Universitaria, Rodrigo Dresdner, afirmó ayer que la resolución del Tribunal Calificador de Elecciones de la FEC de rechazar la renuncia de los candidatos demócratacristianos -Carlos Almanza, Gonzalo Plaza y Andrés Stuardo- a las elecciones estudiantiles es respaldada plenamente por su organismo.

Añadió que la determinación del TRICEL "es un elemento que favorece y da fuerza a que la lista unitaria continúe. Es más, por conversaciones con los camaradas demócratacristianos, sabemos que ellos están por seguir impulsando la lista unitaria. Creemos que si ha habido dificultades, éstas son ajenas al movimiento estudiantil y logramos salir adelante".

Dresdner leyó una declaración de la IUU, que rechazó enfáticamente la orden impartida por el PDC a los integrantes de la Democracia Cristiana Universitaria para que terminaran con la alianza con su conglomerado. Calificó la posición del PDC como una "presión sectaria" y señaló que la unidad de ambas organizaciones "trasciende este proceso electoral y deberá consolidarse en la gestión de la próxima federación, la cual deberá enfrentar, en lo universitario, al plan de racionalización y, en lo nacional, al intento de perpetuación del régimen de Pinochet".

### Movimiento universitario

El candidato a presidente de la FEC por el Movimiento Universitario, Pablo Calderón, por su parte, manifestó a EL SUR "la orden impartida por la Democracia Cristiana a la DCU muestra que este organismo no es autónomo y obedece a las disposiciones de su partido".

Calderón puso en duda que los candidatos de la DCU realmente acaten el retiro de sus postulaciones. Pronosticó que "con seguridad se plantearán en rebeldía y quedará claro que los dirigentes demócratacristianos de los diversos niveles no son capaces de ponerse de acuerdo. Por ello, no vemos de qué ma-

nera pretenden gobernar de manera eficiente la organización estudiantil".

Respecto de la determinación del TRICEL, Calderón dijo que "no me parece que sea una actitud lógica, porque no hay razón alguna para que una vez iniciada la campaña una lista o un candidato no puedan retirarse. Puede haber muchas razones por las cuales una lista quiera retirarse. Pueden ser razones muy poderosas, como lo ocurrido con la Democracia Cristiana. Creo que ha sido errónea la determinación del TRICEL".

Calderón enfatizó que "todo arranca de un problema estatutario, pero igual la actitud del TRICEL es equivocada y debería haber permitido el retiro de candidatos".

### Radicales

El presidente del Grupo Universitario Radical, Manuel Ferrada, señaló que "es una irresponsabilidad tantas cosas que se han dicho. Además, cierta alianza que se formó no tiene mayor contenido. Hoy estamos viendo que hay una lista que está enfrentando la campaña con candidaturas separadas, con planteamientos distintos. Nosotros nos presentamos honestamente frente a la comunidad universitaria".

En cuanto a la determinación del TRICEL señaló que "el costo que podría asumir la DCU si retira a sus candidatos sería mucho mayor que el costo que tendría de continuar en la lista de unidad. Ahora, el TRICEL no sé si puede forzar a los candidatos a una postura determinada. En este momento no tenemos todos los elementos para emitir un juicio porque todo lo que se ha hecho está enfocado de manera arbitraria".



• Rodrigo Dresdner, presidente de la Izquierda Unida Universitaria.



• Pablo Calderón, candidato del MU.



• Manuel Ferrada, presidente del GUR.